

DAS
TUT
GUT.

Projektbericht

DAS
TUT
GUT.

Projekt: Der Brandschutzanhänger für alle

Es ist geschafft. „Der Brandschutzanhänger für Alle“ ist in 4 Monaten, von November 2014 bis Februar 2015 gebaut worden. Mit viel Eigenleistung hat das Team der Melbecker Feuertrainer die gesteckten Ziele erreicht

- Mobilität durch den Koffer-Aufbau geschaffen
- Werbewirksam gestaltet
- Den „Feuertrainer“ aufgenommen
- PC mit einem schwenkbaren
- Großbildschirm eingebaut
- Lautsprecheranlage mit drahtlosem
- Mikrofon und Headset eingebaut
- Wetterschutzausstattung beschafft
- Und einiges mehr



Und dann ging es los. Bei Veranstaltungen wie Tage der offenen Tür, Ausstellungen, Schul-, Straßen- und Vereinsfesten konnten wir mit dem neuen Anhänger Menschen dort ansprechen, wo sie sich eigentlich aus einem ganz anderen Grund aufhielten.

Professionell und interessant konnten viele Stunden Brandschutzaufklärung und Brandschutzerziehung im ganzen Landkreis gemacht werden. Ein Beispiel für eine gelungene Veranstaltung war der Informationstag zur Brandschutzaufklärung für Asylbewerber durch die Lüneburger Feuerwehr. Hier konnten die „Melbecker Feuertrainer“ trotz Sprachhindernissen viel Wissenswertes über die Brandgefahren zu Hause und deren Vermeidung praktisch erklären.



Dank der Giro Privileg Kunden der Sparkasse Lüneburg ist es gelungen eine solide, gelungene Mobilität für die Brandschutzaufklärung im Landkreis Lüneburg zu schaffen. Finanzielle Unterstützung gepaart mit Eigenleistung und einem hohem Maß an Ehrenamtlichkeit hat funktioniert. Eine Anschaffung für die Sicherheit der Bürger über viele Jahre hinweg. Interessierte können sich unter s.ostermann@florian-ilmeau.de melden.